

Ayer el Presidente Gabriel Boric participó de la reunión del Foro Estratégico junto a representantes de Biobío

Ejecutivo aclara que plan regional es "política de Estado" y gremios piden ponerle urgencia

En la instancia el Gobierno indicó que las medidas para Biobío serán prioridad en este último año de su gestión.

Por Diana Aros Aros
 diana.aros@diarioelsur.cl

El Presidente Gabriel Boric participó este viernes de una sesión especial del Foro Estratégico que forma parte de la gobernanza del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, instancia en la cual se reunió con representantes gremiales y sindicales de la Región. En la oportunidad, que fue acompañada también por ministros de Estado, los actores locales expusieron al Mandatario los avances del plan industrial y los principales focos de trabajo, además de reiterar la "urgencia" que existe porque las medidas expresas en la estrategia se concreten. "Es tremendamente estimulante. Acá en Biobío se está haciendo algo único, que no he visto en otras regiones (...) estoy optimista de esto, va a ser una de las prioridades de este último año de Gobierno", dijo el Mandatario.

Sobre la reunión, el presidente de la CPC Biobío, Alvaro Ananías, la calificó como "muy positiva y buena" y valoró la visita del Presidente y sus ministros, y que "haya escuchado de primera fuente las necesidades del Biobío y lo que está pasando. Es distinto cuando se escucha así, que cuando un ministro se lo transmite. El ratificó que es una política de Estado el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío y dijo que era una de sus prioridades para su último año de Gobierno. El comprometió a la Presidencia y a su equipo de ministros en avanzar con el plan industrial".

Por su parte, el presidente regional de Corma, Alejandro Casagrande, se sumó a su par gremial y destacó que la presencia del gabinete en la zona significa "más fuerza al trabajo que está haciendo el ministro de Economía en el



Gremios productivos del Biobío valoraron la reunión del Foro Estratégico Regional con el Presidente y ministros de Estado.

plan y fue bien interesante. Nosotros hicimos varios planteamientos, que fueron recogidos".

PRIORIZACIÓN

Durante la cita se plantearon diversas necesidades en los sectores económicos que han sufrido álgidas situaciones en el último tiempo. El cierre de Siderúrgica Huachipato, el impacto en la industria forestal debido a incendios y la actual discusión en el Senado de la Ley de Fraccionamiento y cómo esta incide en el rubro pesquero, fueron algunos de los planteamientos expresados con preocupación al Mandatario.

En esa línea, el vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo, Iván Montes, señaló que "el (Presidente) tomó nota de todas las cosas que le

planteamos. Después hizo una exposición y también le dejamos mucha documentación respecto de algunos sectores en particular, como Huachipato, lo forestal, los puertos, la pesca. Lo más relevante es que el Gobierno se comprometió a que este plan va a ser una política de Estado y eso va a ser absolutamente un objetivo logrado y que nos debiera dar seguridad y confianza para seguir trabajando".

Macarena Cepeda, presidenta de los Pescadores Industriales del Biobío, manifestó esperanzada que el Plan de Fortalecimiento Industrial, a mediano plazo, permita ver "señales claras de reactivación" a nivel local. Sin embargo, expresó su preocupación por la discusión legislativa y el "duro golpe" que supone para el futuro del sector y sus

trabajadores. "Lo que no logramos entender es por qué su Gobierno insiste en promover más subastas, cuando las que ya han ocurrido en Chile desde el 2016 y que contempla la legislación vigente, solo han generado más concentración, no han entrado nuevos actores y se ha favorecido un mercado secundario en desmedro de una mayor recaudación fiscal", planteó la dirigente durante la reunión.

ESTRATEGIAS

El ministro de Economía, Nicolás Grau, insistió en la relevancia del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, que se compone de 32 medidas, y cuyos primeros ejes de trabajo se enfocaron en resolver el impacto del cierre de Huachipato. "Se ha resaltado la impor-

tancia de levantar el decaimiento que ha tenido la industria del Biobío por décadas, articularse en torno a estas 32 medidas y también se ha resaltado mucho por parte del Presidente la novedad de esta alianza entre sindicatos y empresarios para efectos de discutir una estrategia de desarrollo", agregó.

El subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, acotó que "creemos que la Región del Biobío es el pulmón industrial del país, y por lo tanto hay que acelerar este plan para que justamente podamos retomar y recuperar el rol central que ha tenido la Región históricamente en esta materia".

Lo más relevante es que el Gobierno se comprometió a que este plan va a ser una política de Estado y eso va a ser absolutamente un objetivo logrado y que nos debiera dar seguridad y confianza".

Iván Montes
 vocero Mesa por la Defensa del Empleo

Ratificó que es una política de Estado el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío y dijo que era una de sus prioridades para su último año de Gobierno. Él comprometió a la Presidencia y a ministros".

Alvaro Ananías
 presidente de la CPC Biobío

Biobío es el pulmón industrial del país, y por lo tanto hay que acelerar este plan para que justamente podamos retomar y recuperar el rol central que ha tenido la Región históricamente en esta materia".

Giorgio Boccardo
 subsecretario del Trabajo